



基山っ子 第10号

令和5年10月2日
基山町立基山小学校
校長 天野 雄二
☎92-2431

学校教育目標 「**きたえ やりぬき まなびあう**」

～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～

10月になり、少しずつ涼しくなってきました。数年前までは運動会を9月下旬に行ってきましたが、今年の暑さでは、運動会を開催することは困難だったと思います。来週からは運動会の練習が始まります。

☆5年体育『表現』



5年生は、9月になり、特別講師として「福永真理子先生」に来ていただき、ダンスの学習をしています。このダンスは、基山(基肆城)の歴史をテーマにしたものを福永先生が創作されたものです。子供たちに受け継がれていくものになっていくことでしょう。

☆ミシンボランティア



家庭科の学習で、9月から6年生はナップザック、11月から5年生はエプロンを作ります。学校運営協議会の天本様から地域の方に声を掛けていただき、「学習ボランティア」として多くの方にお手伝いに来ていただきました。

ボランティアで来てくださった皆様に、グループの中に入れていただき、しつけからミシンまで教えていただきます。

学習ボランティアの皆様、お忙しい中、子ども達のために時間を作っていただきありがとうございます。

きっと、地域の方と一緒に、素敵な作品ができることと思います。

☆児童の安全確保のお願い(欠席連絡を)

今年の8月下旬に、車の中に園児が取り残され、熱中症でなくなってしまうという痛ましい事件が、再び起こりました。もし、園が登園していない児童の保護者様に確認の連絡をしていたら、と思うと残念でなりません。

本校では、保護者様からの連絡がなく、始業時刻までに登校していない場合はご家庭に電話連絡しています。連絡が取れない場合は、緊急連絡先にも電話したり、家庭訪問したりして確認を行っています。お子様が家を出たのに学校へ到着していない場合は、事件・事故の可能性を否定できません。お子様の安全が一番です。必ず、遅刻・欠席の場合は、マチコミのアプリや連絡ノートで連絡いただきますようお願いいたします。お電話でも構いません。

万が一に備えた対応ですので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

☆インフルエンザ注意報発令！

佐賀県からのお知らせで、インフルエンザ流行発生注意報が9月21日に発表されました。以下

がその内容です。

さて、鳥栖基山地区の小中学校でインフルエンザによる学級閉鎖も散見されます。お隣の筑紫野市の小中学校においては、新型コロナでも学級閉鎖をしているところもあるそうです。

基山小学校はそこまで、感染症は流行っていないのですが、9月になってから発熱等の風邪症状で欠席している児童が増加してきています。上の表は、先々週と先週の「感染症及び発熱等の風邪症状※」だけの欠席者数です。早退は含んでいません。先週は少なくなってきましたが、波があるようで油断できません。これまで通り、手洗い・換気などの予防に努めていきます。お子様が**発熱等の風邪症状**の場合は病院受診をお勧めします。ご理解ご協力の程お願いいたします。

日(曜日)	欠席数※
19日(火)	27人
20日(水)	30人
21日(木)	30人
22日(金)	33人
25日(月)	19人
26日(火)	13人
27日(水)	18人
28日(木)	27人
29日(金)	24人

感染症発生動向調査(第37週:令和5年9月11日～9月17日)において、インフルエンザの定点医療機関当たりの患者報告数が、11.95(患者報告数466人)となりました。については、流行発生注意報の開始基準値である「10」を超えたことから流行発生注意報を発表します。

今後も更なる患者数の増加と集団生活の場における感染拡大が懸念されます。特に、子ども、高齢者、妊娠中の方、基礎疾患をお持ちの方は、重症化することがありますので、一層の注意が必要です。

基山小学校ホームページはこちらから

<https://www.education.saga.jp/hp/kiyama-e/>

